

■ SIERRA NORTE

Ponen su Patrimonio a buen recaudo



La ermita de Nuestra Señora de Aranz en El Sotillo, es una de los edificios incluidos en el programa. / FOTO: JAVIER BRAVO

Trece municipios se unen por primera vez a esta iniciativa para proteger los tesoros patrimoniales de nuestra provincia

TEXTO: REDACCIÓN

Ya están concluidas las últimas cartas arqueológicas realizadas en 22 municipios de la Sierra Norte con el apoyo de Adel, por lo que son ya 33 las redactadas gracias al Grupo de Acción Local. Gracias a estas cartas, imprescindibles a la hora de elaborar un Plan de Ordenación Municipal, los ayuntamientos pueden ca-

talogar los yacimientos arqueológicos, inmuebles históricos y tesoros patrimoniales de sus municipios, para protegerlos adecuadamente.

La elaboración de estas Cartas Arqueológicas no se basa sólo en informes. Cada una de ellas cuenta con su propio registro fotográfico del patrimonio catalogado, que además se georreferencia a través de GPS. La ejecución de este proyecto de Cartas

Arqueológicas, en marcha desde 2010, ha supuesto para Adel una inversión de 26.565,83 euros. Gracias a estos fondos se ha financiado un 84 por ciento por ciento de la inversión total, quedando el 16 por ciento restante, en manos de los ayuntamientos.

Entre los municipios unidos a este proyecto se encuentran los más grandes como Sigüenza y otros más pequeños, como El Sotillo o Medranda. ◆

■ ALOVERA

PP e IU, indignados con las acusaciones de Tortuero de hacer apología del terrorismo

TEXTO: REDACCIÓN

En Alovera cada pleno desde ha dos años es un espectáculo. Sólo hace falta ver que gobierna Alternativa por Alovera con sólo 3 de los 17 concejales del municipio. A pesar de que la alcaldesa Purificación Tortuero fue concejala del PP, salió elegida alcaldesa con el apoyo de PSOE e IU.

En el pleno ordinario celebrado el pasado lunes, la alcal-

desa Purificación Tortuero, se atrevió a asegurar que el voto favorable que desde el Partido Popular se dio a una moción que Izquierda Unida presento en un pleno anterior, se trataba de un voto "anti natura" puesto que apoyaron una moción en la que "IU se hacía eco de una apología del terrorismo", según palabras de la propia alcaldesa. Para los populares, "cualquier comparación entre terrorismo y el derecho a votar favorablemente una moción que busca mejorar Alo-

vera, está completamente fuera de lugar", decía su portavoz, Juan Carlos Martín. Según los populares "es lamentable que se tengan que tapar las vergüenzas del pacto entre el PSOE y Alternativa Alovera, con declaraciones de este tipo".

La moción tenía que ver con la posibilidad de que varias viviendas de propiedad municipal pudieran ser ocupados por desahuciados. El portavoz de este grupo también se ha mostrado indignado en una carta. ◆

■ GANADERÍA

Ayuda para los ataques de lobos

La Diputación concederá ayudas económicas a los ganaderos afectados

TEXTO: REDACCIÓN

La presidenta de la Diputación Provincial de Guadalajara, Ana Guarinos, ha presentado una convocatoria de ayudas, que pone en marcha por primera vez la Institución Provincial, para el sector ganadero ante las pérdidas que está sufriendo la cabaña por ataques de lobos y de perros asilvestrados, señalando que "nuestra prioridad son los ganaderos y el apoyo a esta actividad en la provincia".

En lo que va de año, que es la época en la que se suelen producir este tipo de ataques de lobos, la zona noroeste de la provincia y especialmente en los municipios de Atienza, Galve de Sorbe, La Bodega y Cantalojas, se han visto afectados por varios ataques, con pérdidas importantes de cabezas de ganado ovino, caprino y vacuno para los ganaderos de la zona.

La presidenta de la Diputación, que ha estado acompañada por la diputada delegada de Agricultura y Ganadería, Lucía Enjuto, ha señalado que "tenemos que apoyar a todos los ganaderos que realizan una actividad tan necesaria en nuestra provincia y sacrificada, que requiere un gran esfuerzo día a día, por eso la Ad-

ministración tiene que ser sensible a esta situación y ayudar en la solución de un problema importante en la provincia", haciendo compatible esta actividad con la protección del medio ambiente y la biodiversidad. Cabe recordar que existen unos 15 ejemplares de lobos en esa zona y que es una especie en vías de extinción y protegida por la Unión Europea.

Hasta 1.200 euros

Ante esta situación, Guarinos anunció que la Diputación destinará este año un máximo de 16.000 euros para cubrir las pérdidas que se produzcan en la cabaña ganadera, si bien esta cantidad se podrá ampliar en caso de necesidad. Las ayudas variarán entre los 60 euros y los 1.200 euros a partir de los ocho meses. Esta convocatoria de ayudas se ha hecho desde la Diputación Provincial de Guadalajara en colaboración con la Asociación Provincial de Agricultores y Ganaderos (APAG).

Por otro lado, la presidenta de la Diputación ha agradecido igualmente el apoyo de la Junta, a través de la Consejería de Agricultura, está prestando a los ganaderos de nuestra provincia. ◆

Se alquila precioso Ático de 220 metros cuadrados

Ático 120 m2 de Vivienda y 100 m2 de terraza, situado en la rotonda del Quijote, calle Vía Apícola.

Precio 800 euros/mes.

Tres dormitorios, Dos baños completos, Armarios empotrados, Cocina amueblada, Piscina Comunitaria, Garaje, Alarma, Parquet.

Interesados llamar a los tfnos :

608 92 75 74 y 630 97 25 96